## 令和2年度 五ヶ瀬町立鞍岡小学校関係者評価書(提出用)

			評価項目	関係者総合評価	学校訪問時の感想及び要望等
1			子どもたちは、毎日楽しそうに学校に通っている。	А	・集団登下校以外で会った時の子どもたちからのあいさつは、あまりできていな
2	職員		職員は、教育活動に熱心に取り組んでいる。	А	いように思われます。
3	・満子足度		保護者や子どもが学校生活に悩みがあって相談したとき、職員は親身に応じている。	Α	
4	も及のび		職員は、本校に来校した地域住民や保護者に明るくていねいに対応している。	А	
5	態度		学校行事や体験活動には、地域住民や保護者が参観しやすいよう工夫している。	В	
6			子どもたちは、学校内外でしっかりとあいさつができている。【五ヶ条「あ」】	В	
7	保護		普段から教職員と保護者で交流ができている。	В	
8	護者地域	信 頼	教職員が地域の行事に積極的に参加するなど、地域住民との交流ができている。	В	
9	‴域 と	され	地域の行事に子どもたちが積極的に参加・協力する体制ができている。	А	
10		る学	子どもたちのけがや病気に対して、適切に対応している。	Α	・女子会のライン登録者が現在58名程いますので、不審者情報や災害情報等、 連絡頂ければ、即情報が共有できますの で御活用ください。
11	危	校	防災訓練や緊急連絡等の一斉メールなど、非常災害時の対策を講じている。	Α	
12	機管理・情報公開		学校の教育方針や重点的な取組が明確で、保護者に浸透するよう努めている。	Α	て関われてたとい。
13			いじめ防止のための対策やいじめ発生時の対応・体制がとれている。	В	
14			配付資料やホームページ等で、学校や子どもたちの様子を適切に公開できている。	Α	
15			職員は、学級の状況をよく把握し、教育懇談会などの保護者会において、保護者に学校・学級の様子をよく伝えている。	А	
16			保護者面談等において、子どもたちの様子を保護者と共有することができてい る。	Α	
17	環		学校内の掲示物を工夫するなど、児童の学習環境が整えられている。	Α	<ul><li>・少ない人数での学校の清掃をよく頑張っていると思います。</li></ul>
18	境		清掃・整理整頓が行き届いており、明るく清潔な環境の中で教育ができている。	А	
19			授業は子どもたちにとって分かりやすく、一人一人の実態に配慮されている。	Α	・せっかく少人数での授業ですので、個別指導で一人一人伸ばして頂きたいで
20	重点取組事項と成果	確	個別指導や見届け指導により、全ての児童生徒の学力が確実に向上している。	В	<b>す</b> 。
21		かな学力	G授業は子どもの成長につながっていると感じる。	А	
22			諸学力調査の結果を分析・考察し、指導に役立てている。	В	
23			授業力向上のための研究授業や研修の充実を図っている。	А	
24			地域の人材や資源を学習活動等に効果的に活用するなど、五ヶ瀬(地域)のよさ を幅広く認識する教育活動を意図的に実施している。	Α	・学力向上はもちろんですが、相手の気持ちを思いやる心が一番大切な事だと思います。家庭とともに御指導をお願いし
25		豊か	学校行事や体験活動の目的等は、保護者に理解され、内容は充実している。	Α	たいです。
26		な 心	読書の推進の取組により、子どもたちが読書に親しんでいると感じる。 【五ヶ条「う」】	А	
27			本校の教育活動により、子どもたちは思いやりの心が育っていると感じる。	В	
28		/2:th	早寝・早起き・朝ごはん(朝大豆)、健康な歯や口腔の衛生等、健康的な生活習慣づくりのための取組に努めている。【五ヶ条「い」「え」】	В	
29		健 康 •	テレビやゲーム等のメディア利用の適正化に向けて、家庭と連携した取組に努めている。【五ヶ条「お」】	В	
30		体 力	体力テストの得点値が対前年度比で向上している。	В	
31		_	体力テストの結果や体力向上プランをもとに、児童生徒の体力向上にしっかりと 取り組んでいる。	В	

## 【 令和2年度の総括評価 】

・新型コロナウイルス感染症の影響で、普段通りできなかった事に、子どもたち、保護者、先生方、本当に初めての事ばかりで、戸惑いやどこにぶつけていいか分からない怒りなど大変な事ばっかりだったと思います。私も、入学式、運動会、学習発表会など、参加させていただきたかったのですが、この状況で全く参加できず、とても悲しいです。子どもたちが学校内ではとてもよくあいさつができているが、外ではほとんどできていないと思います。スマホやタブレットなど学習に使うのは良いですが、それ以外の使用は、もっと親、家族が言い方は悪いかもしれませんが、あまり見過ぎないよう監視を強化した方がいいと思います。町内の高齢者施設に届けた鼓笛演奏のビデオレター製作はとても良かったと思います。・今年度は、コロナの影響で行事に参加できず、評価が難しい箇所は資料を参考にさせて頂きました。教職員と地域住民との交流につきましては、校長先生や教頭先生とは行事等で交流がありますが、その他の先生方との交流が少ないように思います。鞍岡の素直で明るい子どもたちに我々住民はエネルギーを頂いています。そんな子どもたちを育てて頂いている先生方と保護者の方に感謝しています。子どもは本当に地域の宝です。